



つばき

令和3年7月1日発行 第4号

所沢市立椿峰小学校

〒359-1146

所沢市小手指南5-20-1

TEL:04-2948-6601

FAX:04-2948-6602

文責：校長 丸山 譲

1学期のまとめと夏休みの計画を

今日からいよいよ7月です。6月は、昨年度実施できなかったプール開きを行うことができました。今月の初旬まで、各学年6時間の水泳の授業を行います。歓声を上げることはできませんが、子どもたちはあふれる笑顔で楽しそうに泳いでいます。また、3年生はお茶摘みを体験することができました。何よりも、40周年記念行事の1つとして、全校児童及び教職員で校庭に人文字で校章を描き航空写真を撮影しました。昨年度の6月に比べると、多種多彩の教育活動を展開することができました。

早いもので、1学期の終業式まで残すところ2週間あまりとなりました。1学期のまとめの時期となり、各学級で振り返りを行い、4月から成長した点、2学期以降改善していかなければならない課題等が明確になるよう指導していきたいと思います。ご家庭におかれましても、終業式に渡される「あゆみ」をよく見て、親子で1学期における学習の達成状況を把握していただきたいと思います。子どもにとって、自分を知ることこそが成長の第一歩となります。何ができて何ができていないか、これを知ることが成長につながっていくのです。

さて、17日からは夏休みが始まります。今年度の夏休みは昨年度より大幅に長く、41日間あります。長い夏休みをどう過ごすかが、2学期の成長を大きく左右します。時間に余裕がある夏休みにしかできないことに、チャレンジしたいものです。読みたい本を数冊選び、読むページ数を決めて毎日読む、家の手伝いを決めて毎日続ける、得意な教科をさらに伸ばせるように計画的に家庭学習を行う等、どんな小さなことでもいいので、何か続けられるものを見つけ、夏休み中に最後まで行うことができれば、2学期以降、自信を持って学校生活を送ることができるのではないのでしょうか。

楽しい夏休みにするためにも、行楽地における事故、交通事故、熱中症により重篤な状態に陥る等、十分に気をつけていただければと思います。そして何よりも新型コロナウイルス感染防止のために「新しい生活様式」を意識し、よりよい生活習慣で過ごすことができる夏休みにしてください。



家庭教育学級開講式



40周年航空写真撮影



体育の水泳学習